
Im Oktober 2020 hatte der Stadtrat einem Antrag unserer Fraktion zur Prüfung einer 
öffentlichen Freiluft-Tanzfläche mehrheitlich zugestimmt. Teil des Antrags war zum einen, 
dass dem Sportausschuss bis Januar 2021 die Kosten, mögliche Fördermittelprogramme 
und potenzielle Standorte vorgestellt werden. Zum anderen wurde der Oberbürgermeister 
gebeten, Sponsoren für den Bau der Freiluft-Tanzfläche zu gewinnen. Leider ist bis heute 
keine Information des Stadtrates zu diesem Projekt erfolgt. 
 
Dazu fragen wir: 
 

1. Welche Gründe haben zur Verzögerung bei der Umsetzung des Antrags geführt? 
2. Mit welchen Kosten kalkuliert die Stadtverwaltung für die Errichtung einer Freiluft-

Tanzfläche, die mit einem wetterfesten Holzboden und einem Stromanschluss 
ausgestattet ist? 

3. Welche Förderprogramme kommen für die Umsetzung des Projekts infrage? Wie 
hoch sind die jeweiligen Eigenanteile? 

4. Welche potenziellen Standorte wurden geprüft? Welche Standorte eignen sich für die 
Realisierung des Projekts? 

 
 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 


